

Ermua pone en marcha una nueva edición del concurso musical 'Folkezblai'

El certamen de música folk del municipio comienza con su primera fase de inscripción de grupos y selección de los participantes

*** AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua con la colaboración de los grupos de música folk del municipio pone en marcha 'Folkezblai: XI. concurso para grupos folk'. Este certamen tiene como vocación promocionar la música de raíz y servir de plataforma de difusión de los colectivos musicales que abordan esta modalidad.

El concurso tiene 2 fases: una primera fase de presentación y selección de las grabaciones presentadas a concurso, y una segunda fase en la que los 6 grupos finalistas muestran sus canciones en directo.

Asimismo, durante el transcurso de esta segunda fase se cuenta con la presencia de un grupo ya consagrado de la música folk y el grupo ganador de la pasada edición, que ofrecerán un concierto en el mismo escenario que los grupos participantes en el certamen. Al objetivo inicial de promoción de los grupos folk se suma el de proporcionar a todas aquellas personas que se quieran acercar al municipio durante el fin de semana del 9 al 11 de septiembre de 2016, una oportunidad de descubrir y disfrutar de esta música.

En el concurso no participan los grupos locales, que sí lo hacen como colaboradores en la organización, así como en calidad de miembros del jurado.

Podrán tomar parte en el concurso, todas aquellas formaciones musicales cuyo repertorio aborda la música folk en cualquiera de sus múltiples estilos y modalidades, y



Los ganadores de la anterior edición del certamen saludan al público. ** A. LASUEN

que no posean más de dos discos editados.

Los grupos concursantes deberán enviar una grabación (maquetas, vinilos o CDs) con 4 temas, al menos 2 de ellos originales, así como un historial del grupo, dirección, contacto (correo electrónico y teléfonos), al Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua, 'Folkezblai: X. Concurso de grupos folk', en Lobiano Kulturgunea, calle Goienkale 10. El plazo de presentación de dichas grabaciones será del 1 de marzo al 15 de mayo de 2015.

El jurado seleccionará un total de 6 grupos. Estos grupos tomarán parte en la segunda fase del concurso, que consiste en la actuación en di-

recto, que tendrá una duración no inferior a 45 minutos ni superior a 1 hora, en la plaza Cardenal Orbe durante los días 9, 10 y 11 de septiembre.

La asignación del día exacto de actuación en la 2ª fase del concurso será realizada por la organización, y se comunicará oportunamente.

Dos premios

Todos los grupos clasificados que no resulten premiados percibirán una ayuda económica de 400 euros para contribuir a sufragar los gastos de desplazamiento hasta Ermua a realizar su actuación.

Antes del comienzo de la 2ª fase del concurso los grupos participan-

tes deberán firmar un documento en el que declaren que son los autores de los temas presentados a concurso, si bien en el concierto pueden intercalar temas no originales.

Asimismo, los grupos finalistas deberán incluir en la segunda fase del concurso los 4 temas incluidos en la grabación presentada en la primera fase.

Un jurado fallará el concurso el día 11 de septiembre.

Se otorgará un primer premio valorado en 3.000 euros y un segundo premio de 1.500 euros.

El grupo ganador participará en calidad de grupo invitado en los festivales Folkezblai y Getxofolk de la edición posterior a su intervención.

La resaca de los Oscar llega al Antzokia con 'El Renacido'

** A. L.

Hoy comienza la programación de cine del mes de marzo, especialmente marcada por la resaca de los Oscar. Como todos los meses, se puede adquirir el bono mensual que permite acudir al cine comercial y a las sesiones de cineclub por tan sólo 1,2 euros por sesión. En esta ocasión, el bono tiene un coste de 15,6 euros, y está a la venta tanto en Lobiano como en la taquilla del Ermua Antzokia.

La programación semanal comienza hoy con la habitual sesión de cine-club, que en esta ocasión ofrece la cinta española 'Reverso', de Carlos Martín. Es un thriller sobrio, profundo y solvente, que se pasará a las 20.30 horas.

En cuanto a la programación de cine comercial, el sábado a las 19.30 horas se proyectará el primer pase de 'El Renacido'. La última película Alejandro González Iñárritu que ha obtenido el premio al mejor director y a la mejor interpretación masculina para Leonardo DiCaprio, además de a la mejor fotografía. La cinta se proyectará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 y el lunes a las 20.30 horas.

Sufragistas

La otra película que se pasará el fin de semana, coincidiendo con la cercanía del 8 de marzo, será la británica 'Sufragistas', de Sarah Gavron, protagonizada por Carey Mulligan, Helena Bonham Carter y Meryl Streep, podrá verse el sábado a las 22.15 y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas, podrá verse 'Robots: la invasión'. Una película de ciencia ficción y aventuras para el público familiar, de a partir de 7 años.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Reverso 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19. Eibar).

DEBA



El preferente sigue en una buena racha de juego. :: A. SALEGI

El Amaikak de Preferente remontó y sumó los tres puntos

De los siete equipos del club que jugaron, lograron la victoria tres: el preferente, el cadete femenino y el 1ª infantil

:: ANDER SALEGI

DEBA. En la pasada jornada, de siete equipos del Amaikak Bat que jugaron, tres lograron la victoria: el preferente, el cadete femenino y el primera infantil. El infantil txiki y el infantil femenino no consiguieron pasar del empate.

El Amaikak Preferente sigue haciendo las cosas bien y frente al Lagun Onak consiguió remontar el partido en el tramo final (2-1) y, de esta manera, seguir sumando. Los encargados de marcar por parte del conjunto debarra fueron Duñabeitia y Mancí.

Al juvenil de honor le tocó desplazarse hasta el campo del Eibar. El equipo debarra no pudo hacer gran cosa ante el buen conjunto armero, que le endosó un 3-0.

En cuanto al cadete de honor, el mal tiempo que acompañó durante todo el sábado hizo que en el campo de Errota Zar se formaran grandes balsas de agua, que dificultaba mucho el juego, por lo que se decidió suspender el partido.

El cadete femenino por su parte está realizando una buena campaña y no dio opción al Touring en Erreterria. Logró una cómoda vic-

toria de 0-3 con goles de Txurruka, Naroa y Amutxastegi.

El primera de infantil ganó 2-0 en el primer partido de la fase de campeones ante el Sporting de Herrera. El partido no fue nada sencillo y les costó marcar. El equipo contrario intentaba tocar el balón, pero el equipo debarra presionó muy bien arriba y al final logró sumar los tres puntos. El encargado de anotar los dos goles debarra fue Endika.

El infantil txiki empató a dos en su visita a Lazkao con goles de Martiartu y Ramírez y el infantil femenino empató a cero en su desplazamiento a Zestoa.

Al alevín de rendimiento le tocó desplazarse a Legazpi para enfrentarse al Ilintxa, y se llevó una abultada derrota: 6-2.

Por otra parte, el número agraciado en el sorteo semanal ha sido el 2277, siendo el suplente el 1986.

RESULTADOS

Pref.: Amaikak-Lagun Onak 2-1

Juvenil honor: Eibar-Amaikak 3-0

Juvenil femenino: Descanso

Cadete de honor: suspendido

Cadete fem.: Touring-Amaikak 0-3

Primera Infantil: Amaikak-Sporting de Herrera 2-0

Infantil Txiki: Lazkao-Amaikak 2-2

Infantil Fem.: Zestoa-Amaikak 0-0

Alevín rend.: Ilintxa-Amaikak 6-2

Este domingo vuelve el concurso de canto de pájaros silvestres

Hoy es el último día para inscribirse en el concurso, de 18.00 a 21.00 horas

:: A.S.

DEBA. Regresan los concursos de pájaros cantores al municipio, y esta vez llegan a su octava edición. Este concurso servirá para la solicitud de permisos para las capturas de este año. Los encargados de organizar esta competición son la sociedad La Lubina y la Federación Guipuzcoana de Caza. El último día para inscribirse en este concurso es hoy, de 18.00 a 21.00 horas, todo aquel que esté interesado en participar se puede poner en contacto con el número de teléfono 661 452 929. El precio por pájaro que participe es de 5 euros.

En esta competición podrán participar jilgueros y pardillos (camperos), la prueba se llevará a cabo el domingo 6 de marzo, a las 9.00 horas. El lugar elegido para la competición es la campa junto al quiosco, en la alameda Calbeton. Los que vayan a participar tendrán que reco-



Certamen del año pasado. :: A.S.

ger el ticket de 8.00 a 8.45 horas. Para poder participar se tendrá que presentar la licencia federativa de caza, las aves anilladas y la documentación del ave.

En el certamen del año pasado participaron 77 aves de toda Gipuzkoa y los ganadores fueron Félix Caballero, de Arrasate, en la modalidad de jilgueros, y el beasain-darra Alfonso Luna, en la de pardillos.

Zuhatza Euskara Elkarteak batzar orokorra egingo du bihar

:: A.S.

DEBA. Zuhatza Euskara Elkarteak urteko Bazkideen Batzar Orokorre-rako deialdia egiten du. Bertan 2015. urteak eman duenaren berri eta etorkizunerako dituen asmoak bazkideekin konpartitu eta adostu nahi ditu. Batzara bihar izango da arratsaldeko 18:00etan, Zuhatzaren bulegoan (Iñar kalea 12, behean). Hitzordura hurbiltzerik ez duena bere proposamen, kritika edo iradokizunen berri emateko Zuhatzaren bulegotik pasa edo beraiekin harremanetan jarri 943.19.13.83 telefonora deituz edo koordinatzailea@zuhatza.com helbidera idatzita.

Batzarrean 2015eko gestio-balantzea eta 2016rako aurrekontuak

eta egitasmoak azalduko dira. Ohiko ekimenez gain elkarteak gogoe-ta prozesu bat abiatu nahi du aurt-en eta asmo horren berri emango du batzarrean. Euskara eta euskal kulturaren aldeko dinamikari jarraipena eman ahal izateko, Zuhatzak behar-beharrezkoa ikusten du elkarteo bazkideen inplikazioa eta babesa.

Zuhatza Euskara Elkartetik haxe da esaten dutena; «2015. urterako aurreikusita zeuden ekimenak aurrera ateratzea lortu da, eta hori denon borondateari esker izan da posible. Aurt-en ere lanean gogotsu eta ilusioz jarraitzeko asmoa dugu. Hurbil zaitez Zuhatzara, gu-rekin batera hau guztia egitera».

ONDARROA

Emakumeen Nazioarteko egunaren harira hainbat ekintza antolatu dira

:: DV

ONDARROA. Hitzaldiak, helduentzako ipuin musikatuak, dantzaldia, bertso-kalejira... antolatu ditu Ondarroako Udalak eta Emakumeen Udala Berdintasun Kontseiluak Emakumeen Egunaren harira (martxoak 8).

‘Feminismoa martxan, gora emakumeon borroka!’ izango da aurtengo leloa eta emakume errefuxiatuen egoeraren salaketak protagonismo berezia izango du martxoko egitarauan. «Milaka arrazoitu ditugu emakume izate hutsa-gatik pairatzen dugun diskriminazio, esplotazio eta indarkeriak salatu eta borrokatzeko», adierazi du Idurre Ibazeta, berdintasun arloko zinegotziak. «Horien artean ezin ditugu ahaztu beraian etxe eta bizimodu atzean utzi eta beste herrialde batzuetara babes bila joatera behartuak izan diren emakume guztiak», gaineratu du Ibazetak. Horregatik, martxoaren 8an emakume hauen egoera azaleratzea erabaki dute Ondarroan.

Errefuxiatuak diren emakumeen egoera herrira gerturatzeko, ihes egoera ezagutu duten emakumeen lekukotza ezagutzeko, martxoaren 9an, 18:00etan Etxelilan Trinidad Vicente eta Maryam Fathik ‘Emakume errefuxiatuak: indarkeriak beteriko bide luzea’ izeneko hitzaldia eskainiko dute. Vicente, Giza Eskubideen Institutuan eta Deustuko Unibertsitatean ari da lanean eta Fathi, berri-ri, bere jardun politikoagatik Kurdistanetik ihesean etorritako errefuxiatu politikoa da.

Emakumeen Nazioarteko egunaren harira osatutako egitaraua baina, martxoaren 6an hasiko da urteroko lasterketa morearekin. Lea-Artibai eskualdetik autobusa joango baita Lilatoira. Martxoaren 8an, 19:00etan kontzentrazioa eta lore banaketa izango dira urtero legez Alamedan.

‘Sufragistas’ filmaren emanaldia, hotzikara ipuin erotiko musikatuaren ikuskizuna, bertso-kalejira feminista eta luntx eta dantzaldia ere izango dira hurrengo astean Ondarroan. Hilabete amaieran, martxoaren 22an, ‘Memorias de mujeres educadas en prisión: En silencio sobre la cárcel de Saturrarán’ hitzaldia izango da Etxelilan, Uxu Emakumeen Taldeak antolatuta.

ERMUA

Nuevos cursos en el KZgunea

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El centro KZgunea de Ermua, ubicado en la segunda planta del edificio Teresa Murga, ofrece formación gratuita a sus usuarios a tra-

vés de cursos, tanto presenciales como online.

Para el mes de marzo han planificado los siguientes cursos presenciales: ‘Curso Internet básico’ (20

horas): Del 1 al 14 de marzo en horario de 09.00 a 11.00, y del 17 al 18 de marzo en horario de 18.00 a 20.00. ‘Retoque fotográfico con Gimp’ (16 horas): del 1 al 10 de marzo en hora-

rio de 16.00 a 18.00. Curso ‘Comunicación a través de las Redes sociales’ (16 horas): del 14 al 22 de marzo en horario de 11’00 a 13’00, y curso de ‘Libre Office Cálculo’ (4 horas): del 21 al 22 de marzo en horario de 18.00 a 20.00 y del 30 al 31 de marzo en horario de 11.00 a 13.00.

Además de formación, el centro también ofrece conexión gratuita a

Internet, posibilidad de obtener el certificado IT Txartela durante todo el año y la opción de crear webs gratuitas para asociaciones.

Para más información, los y las interesadas pueden llamar al teléfono 94 403 33 45, escribir al correo electrónico tutor.ermua@kzgunea.net o acudir al segundo piso del edificio Teresa Murga.



Formación. Los integrantes del Orfeón han comenzado ya los ensayos en la casa de cultura Portalea de Eibar. :: FOTOS: MIKEL ASKASIBAR

Primeros pasos para el Orfeón

Vecinos de Ermua, Eibar y Elgoibar son los primeros en acudir a formar parte del Orfeón Debarrena

:: FÉLIX MORQUECHO

EIBAR. Llevan dos ensayos y van a por el tercero. Si a su director José Miguel Laskurain le hablamos de despegue él baja el tono a encendido de motores. Hablamos del Orfeón Debarrena, un proyecto que después de darse a conocer para captar integrantes ha iniciado sus primeros pasos con un grupo que ahora se sitúa en unas 25 personas. Falta gente por llegar, queda camino por recorrer, pero el primer paso ya se ha dado.

Con el grupo constituido ya como asociación por aquello de la burocracia, y con la casa de cultura Portalea como lugar de ensayos, esta formación ha conseguido reunir a un grupo heterogéneo en el que las mujeres aún son mayoría. «Hemos podido ir cubriendo las voces con referencias en tenores y bajos pero sí nos falta gente», apunta Laskurain. Esos primeros sies han llegado desde Ermua, Eibar y Elgoibar pero el carácter comarcal del proyecto hace que esté abierto a todo el Bajo Deba.

Una de las que dio el paso fue Isa Ramos. «No concibo mi vida sin la música, es incluso terapéutica», reconoce. La vida le llevó a residir en Madrid o Málaga y también allí participó en distintos coros, pero a su regreso a Ermua no había encontrado el momento de retomar su afición. «Por eso cuando vi la noticia en Facebook casi ni terminé de leerla. Fue una sorpresa recibir una respuesta inmediata. Una ventaja



es el hecho de empezar todos a una en algo nuevo, todos somos iguales. Por todo eso estoy encantada», señala.

Uno de los peros que se dan en muchos coros es una edad elevada en sus integrantes. El eibarrés Juan Guisasa es uno de los más jóvenes del grupo y precisamente lamenta que no haya más gente joven. «En San Sebastián por ejemplo sé que están muy de moda los coros jóvenes y en Eibar estaría bien ver algo así». A pesar de que señala haber oído todo tipo de música siente debilidad por la clásica y tras haber cantado en el coro parroquial apostó por el Orfeón para buscar un repertorio diferente. «Es un grupo que está abierto a todos, lo importante es animarse y no vale tener vergüenza a la hora de cantar. Ahí está el director para corregirnos y ayudarnos cuando lo hagamos mal», añade.

Idoia Azpilikueta recuerda bien los coros con los que cantó hace años en Elgoibar. Después de un periodo en el que las obligaciones familia-



res y el trabajo le llevaron a aparcar la música vio la ocasión en el Orfeón Debarrena «y no lo dudé. Cuando me enteré de que los ensayos iban a ser en domingos por la tarde, dos veces al mes, me decidí». El primer contacto con el resto del grupo le hizo encontrarse con «gente animada. Hay personas que no tienen estudios musicales y les puede costar un poco más porque tenemos que trabajar las partituras en casa. Pero los que sabemos estamos dispuestos a ayudar porque no creo que nadie venga aquí con pretensiones. Queremos pasarlo bien y disfrutar cantando», señala.

«No nos marcamos plazos»

Los primeros ensayos se han desarrollado entre los nervios de la novedad y la ilusión por iniciar un nuevo proyecto. El grupo ha comenzado a trabajar con media docena de piezas que permitan ir cantando con un repertorio preparado. «No nos marcamos plazos, iremos



viendo la evolución y una primera actuación dependerá de cómo veamos el nivel», indica el director.

Ganas de cantar y cierto oído musical es lo que se pide para entrar a formar parte de un grupo que va a por su tercer ensayo. Es el momento de incrementar la plantilla, el contacto en dborfeioia@gmail.com.

EN BREVE

Varias generaciones de mujeres en el Museo

ENCUENTRO

«¿Qué trabajo el de las mujeres!» es el título de un encuentro intergeneracional que se celebra este sábado a las 17.00 en el Museo de la Industria Armera, dentro de los actos del Día internacional de la Mujer. La actividad se dirige a mujeres a partir de 8 años de edad y a través de un juego se presentarán oficios que han desarrollado las mujeres en Eibar. El propio contenido del Museo servirá para mostrar la importancia del trabajo que las mujeres han desarrollado en la vida profesional de la ciudad. Es una actividad gratuita que se desarrollará en euskera. Por otra parte, otra cita de los actos del 8 de marzo se celebra esta tarde, a partir de las 19.00 en Portalea, con una mesa redonda sobre las mujeres en el deporte.

Dos funciones del mago Yunke el domingo

JORNADAS DE TEATRO

Las Jornadas de Teatro de Eibar abren sus puertas a la magia el próximo domingo y lo hacen cambiando sus horarios habituales en parte ya que se ofrecerán dos sesiones del espectáculo. El mago Yunke llegará al Teatro Coliseo con su espectáculo 'Conjuro', un montaje dirigido a público de todas las edades. Por ese motivo se ha programado una función a las 17.00 horas y otra a la hora habitual del festival, las 20.30. Quedan entradas a la venta para ambas funciones en sistemas telemáticos Kutxabank o en taquilla del Coliseo.

Bertsokak larunbatean Beleko tabernan

20.00ETAN

Miren Amuriza eta Manu Goigana bertsolari gazteak izango dira protagonistak datorren larunbatean, Bista Eder kaleko Beleko tabernan egingo den bertso saioan. Arratsaldeko 20.00etan hasiko da ekitaldia.

Porque dar buena impresión ya no cuesta tanto, ofrecemos nuestros servicios al mejor precio.

- Periódicos
- Catálogos
- Revistas
- Folleto comerciales
- Programas culturales y festivos...

Solicite presupuesto sin compromiso

94 452 34 00 comercial@bepsa.es www.bepsa.es

